

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah, rahmat dan hidayahNya sehingga skripsi yang berjudul "Perbedaan Hasil Belajar Matematika Siswa yang Diajar Dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS (Think-Pair-Share) dan STAD di Kelas VII MTs Teladan Ujung Kubu Tahun Ajaran 2012/2013" ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. WL, Sihombing M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini sejak rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak. Drs KMS, Amin Fauzi M.Pd., Bapak Drs. Yasifati Hia M.Si dan ibu Dra.Katrina Samosir M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd sebagai Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak dan Ibu Dosen yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis. Ucapan terimah kasih juga buat Bapak Amrin S.Pd dan Ibu Suhaiba, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Guru Matematika MTs Teladan Ujung Kubu yang memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian juga buat Bapak Ismail S.Pd selaku guru olahraga di MTs Teladan Ujung Kubu yang banyak membantu dalam penelitian ini

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih yang dalam kepada Ayahanda Muhammad Nuh dan Ibunda Sulha yang terus memberikan motivasi, doa dan material demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada keluarga saya Aimanun S.Pdi, Zainap Masni S.Pd, Hasbi Fahul Arif Lc Ikhwani Hafiza S.Pd, Qurrota A'yunin yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi. Terimah kasih juga buat Azwar S.Pd yang selalu mambantu dalam menyelesaikan skripsi ini

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis (Nafitri, Neni faknowi, Inur sapiongot, Khadijah Humairah, Vira, Suri dan Oki cabi) serta teman-teman di Keluarga Besar Matematika DIK B 2009. Penulis juga tidak lupa berterima kasih kepada adik-adik kos (Rama, Yana, Pitri, dan Mariatun )yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2013

Penulis,

Laila Sitta

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY